

15 Jahre Bocciafreunde Pallino

Event bei den Bocciafreunden Pallino Memmingen, am Sonntag 23. Juni

Memmingen (ex). Einen Event der besonderen Art, veranstaltet der Memminger „Bocciacub Pallino“ anlässlich seines 15-jährigen Bestehens. Am Sonntag den 23. Juni, 14 Uhr, präsentieren die Ex-Weltmeister im Boccia, Nicola Natale und Davide Bianchi eine Bocciademonstration der besonderen Art, auf der Memminger Anlage im Stadion.

Die Spieler präsentieren den Sport „im Allgemeinen“ auf der Natursandbahn, etwas über Regelkunde, das präzise Setzen und Schießen (Rafa und Volo) soll dem interessierten Publikum gezeigt beziehungsweise vorgeführt werden. Dies alles wird von Günther Baur, aktiver österreichischer Nationalspieler und seit 2008 auch Mitglied des Memminger Clubs, moderiert, sodass es für das interessierte Memminger Publikum nachvollziehbar ist, wie auf einer Fläche von circa 26 Metern Länge und 4 Metern Breite auf planebenem Boden, das Spiel mit dem internationalen Regelwerk funktioniert.

Beim Match, wird Andrea Steininger, österreichische Nationalspielerin, als Schiedsrichter fungieren. Sie spielte mehrere

Jahre erfolgreich auch für Pallino Memmingen und ist heute noch Mitglied im Verein. Die Mehrheit aller Bocciacub/Vereine weltweit, betreiben diesen Sport in der Halle (Bocciodromo) auf planebenem Synthetikböden. Sie

VEREINSJUBILÄUM



15 Jahre



Bocciafreunde
Pallino Memmingen

Die BF Pallino Memmingen laden herzlich ein zu einer Bocciademonstration höchster Klasse mit den beiden Ex-Weltmeistern

Nicola Natale und Davide Bianchi
(Austria) (Schweiz)



Der Wettkampf wird für die Zuschauer moderiert. Anschließend bietet sich für Interessierte Gelegenheit, mit den Stars das Boccia-Spiel zu versuchen.

Sonntag, 23. Juni 2019, um 14 Uhr
Bocciaanlage im Stadion Memmingen

sind witterungsunabhängig und können diesen Sport ganzjährig betreiben. In Memmingen bietet sich nun die Gelegenheit, für die Beiden Besten der letzten Jahre ihr Können auf einer Natursandbahn unter Beweis zu stellen. Davide Bianchi aus der Schweiz

(Mesocco im Kanton Graubünden) konnte bereits zweimal den begehrten Titel eines Weltmeisters für sein Land holen. 2006 gewann er in Detroit und 2015 in Rom den Titel, gegen die erfolgsverwöhnten Italiener. Nicola Natale ein gebürtiger Italiener, seit vielen Jahren in Innsbruck wohnhaft und eingebürgert, wurde 2004 Vizeeuropameister in Cecina/Italien und holte 2010 den WM Titel in der Arena von Rom, für unser Nachbarland Österreich.

Die Idee in Memmingen, Boccia zu spielen, stammt vom Gründer und Vorsitzenden des Vereins Helmut Wassermann. Im Jahre 2004 wurde über die Memminger Zeitung, Werbung für den Boccia-Sport betrieben, so wurde Interesse geweckt und ein paar mutige Boccianer schafften es, einen Club auf die Beine zu stellen. Der Memminger Club hat auch viele erfolgreiche Jahre hinter sich, mehrere deutsche Meistertitel, ausgezeichnete Platzierungen national und auch international wurden eingefahren.

Am Abend feiern die Bocciafreunde Pallino mit seinen Mitgliedern, Gönnern, Gästen und Freunden in der FCM Stadion-gaststätte sein Jubiläum.